



15 Pièces

450 m²

Réf. FG2218

2 200 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au coeur de la campagne Lorguaise véritable havre de paix où le temps semble s'être arrêté étrangement figé dans un décor majestueux où s'épousent les forêts de chênes et de pins dans une échappée en Ouest presque infinie vers le grand Bessillon et la sainte Victoire noyée dans le bleu profond de l'azur aux mille nuances des jours qui s'écoulent mais ne passent pas. Sublimes vues sur les proches collines striées d'oliveraies émeraude accrochées aux larges restanques qui nous parlent en se taisant des temps anciens. Trois mas en pierre du 19^{ème} endormis paisiblement dans le silence saisissant ...

In the heart of the Lorguais countryside, a veritable haven of peace where time seems to have stood still, strangely frozen in a majestic setting where oak and pine forests blend together in an almost infinite western escape towards the Grand Bessillon and the Sainte Victoire mountain range, drowned in the deep blue of the azure with its thousand shades of days that pass but do not pass. Sublime views of the nearby hills streaked with emerald olive groves clinging to the wide terraces, which speak to us in silence of bygone days. Three 19th-century stone farmhouses sleep peacefully in the ...

GESBERT IMMOBILIER

51 boulevard Jean Moulin FLAYOSC - 83780 FLAYOSC

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

